

G- COLABORACIÓN MÉDICA INTERNACIONALISTA: #12.

“Nuestro país se convertirá inevitablemente en el mejor centro médico del mundo.

[...] No estaríamos tan orgullosos en calificarnos revolucionarios si pensamos más en nosotros que en los demás.

[...] Hoy se demuestra la fuerza que tenemos, hoy se demuestra un camino para el hemisferio. Creadores de salud, no sólo para los venezolanos, para cientos de millones de latinoamericanos.

[...] Extraordinario el propósito de formar decenas de miles de médicos, discutiendo duro, pero adoptando las experiencias adquiridas.

[...] El deber de ustedes es el de ser ejemplo, de ser modelo. A ustedes tenemos el derecho de exigirles más. Ustedes son porta estandartes de las mejores ideas revolucionarias, porta estandartes de las mejores conductas. Tienen que ser modelo de revolucionarios cubanos”.

Despedida de un Grupo de compañeros para los primeros 40 Centros de Diagnóstico Integral. La Habana, 23 abril de 2005.

“Los medios y métodos se han revolucionado de modo increíble, y la formación teórica y práctica supera considerablemente la que se conoció a lo largo de la historia. Más exacto sería decir que la multiplican. [...] Se ha planteado como principio, la aspiración de la enseñanza universal y de la universalización de la enseñanza...”

[...] Capital humano implica no sólo conocimientos, sino también –y muy esencialmente-- conciencia, ética, solidaridad, sentimientos verdaderamente humanos, espíritu de sacrificio, y la capacidad de hacer mucho con muy poco”.

**Acto 1ª Graduación de la Escuela Latinoamericana de Medicina.
La Habana, 20 de agosto de 2005.**